

# News Release

Secretary of  
State for  
External Affairs



# Communiqué

Secrétaire  
d'État aux  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 316

Le 22 décembre 1989

## CLARK ACCUEILLE AVEC SATISFACTION

### LA CHUTE DE CEAUSESCU

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a accueilli aujourd'hui avec grande satisfaction la chute du dictateur roumain Nicolae Ceausescu. Il a annoncé également la suspension - tant que la situation en Roumanie ne se sera pas complètement éclaircie - de la série de mesures que le gouvernement du Canada a adoptées le 21 décembre en réaction à la répression brutale dont le peuple roumain a été victime dernièrement.

Vu le renversement du régime Ceausescu, on a demandé à l'ambassadeur du Canada en Roumanie de rester dans le pays pour aider à renseigner le gouvernement du Canada sur l'évolution de la situation. L'évacuation prévue des Canadiens a été suspendue. Des plans existent en vue de leur sortie rapide du pays si la situation l'exige.

M. Clark a déclaré : "Le renversement du régime Ceausescu est un événement heureux pour tous les Roumains et les Canadiens qui sont conscients de la valeur de la vie et de la liberté. Il est important maintenant que le nouveau régime rétablisse l'ordre de façon pacifique et prenne les mesures qui permettront enfin à la Roumanie de rejoindre les rangs des pays d'Europe de l'Est engagés dans la voie de la réforme. Le Canada attend avec impatience la normalisation complète des relations avec le nouveau gouvernement de Roumanie et compte bien aider le peuple roumain à faire face aux défis que présente l'avenir.